



# 露草通信

発行：令和7年12月  
文責：木次文子（教頭）  
電話：42-2268

## 2学期終了

2学期の登校日数は87日。一年で一番長い学期が終わりました。  
終業式での校長先生のお話です。



残暑が厳しかった8月21日から本日12月26日までの87日間の2学期が終わります。季節は本格的な冬を迎え、降雪を心配する今日この頃となっています。

振り返ってみると、2学期は私たちにとって、たくさんの学びがありました。

全校が一丸となって創り上げた「第58回露草祭」は、同じ目標に向かって協働することや自分たちの可能性に挑戦することで、学級の絆・仲間との友情を育み、喜び・達成感・次への意欲と同時に、成長を実感した学びの多い行事となりました。私は特に皆さんの爽やかで温かな「歌声」が印象に残っています。これは、丸子中学校の伝統を繋いでいく力強い姿であり、みんなの日々の取り組みの大きな成果のひとつだと思います。これからますます「歌声」が楽しみです。

また、探究的な学びでは、1年生のみなさんが「地域の宝を発見しよう」のテーマで自然・歴史・産業・文化について現地に赴き、地域の方から多くのことを学んできました。現在まとめて取り組んでいます。3学期の学習発表を楽しみにしています。2年生のみなさんは「地域とのかかわりを考えよう」のテーマで、職場体験学習を通して地域で働く皆さんの姿や思いに触れ、実践を通して働くことの意義や尊さを学び、まとめてきました。3年生のみなさんは「地域の未来を考えよう」のテーマで、町づくりについて考えたことや工夫できそうなことを念頭に、調査体験活動やイベント参加、ポスター、ポストカード、マップなどで発信することで、これから丸子地域や自分の未来について考えを深め実行力を高めた学びになりました。学習発表会での2年生・3年生の姿はとても堂々としていて、充実した学びだったと感心しました。

この他にも、6年生の体験入学、生徒会選挙、生徒総会・引き継ぎ会などの行事や日常の学習・給食・清掃・部活動などの学びの中で、私たちにとって大変うれしい成長の姿がたくさんありました。でも、その成長に至るまでの道のりには「うまくいったこと」以上に「うまくいかなかったこと」があると思います。先日、あるクラスの学級通信に、物理学者AINSHUTAINの「逸話」とAINSHUTAINが成功と失敗について残した言葉「決して間違えない人がいる。それは何も挑戦しない人だ」が紹介されました。それについて担任の先生は、「この言葉の裏を返せば、挑戦には失敗はつきものだと言える」と考えを述べてくださいました。大事なことは、成功したうれしい思いも失敗した悔しい思いもしっかり受け止めること。そして、そこに至るまでの道のりで成長してきた自分を①しっかり認めること②しっかり褒めること③自分の可能性を信じて進むこと だと再認識しました。みなさん一人ひとりの「学びを通しての成長」をこれからも楽しみにしています。

明日からの冬休み中も、お互いの安全・健康・命を守りながら素敵なお毎日を過ごしましょう。

来年は「馬」年です。では、よいお年をお迎えください。



# 中体連新入大会結果

各部活動の主な結果は以下の通りです。地域展開が進む中ですが、丸子中学校としても、地域クラブとしても活躍してくれました。



- サッカー（依田川FC） 決勝トーナメント惜敗
- 女子バスケ 決勝トーナメント惜敗
- 女子バレー 予選惜敗
- 男子バレー（さなだクラブ） 県大会出場
- 剣道（丸子偕志会） 団体 県大会出場  
個人 予選惜敗
- ソフトテニス男子 団体 県大会出場  
個人 2ペア 県大会出場
- ソフトテニス女子 団体 東信大会惜敗  
個人 1ペア 県大会出場
- 卓球（丸子中・WINPS） 個人戦 県大会出場
- 柔道（開示塾） 女子団体 県大会出場（優勝）  
女子個人2名 県大会出場（1名優勝）
- 野球（丸子北クラブ） 予選惜敗



## 3学期の主な予定

1月	2月	3月
◇6日（火）3学期始業式	◇9、10日（月、火） 公立高校前期選抜	◇10、11日（火、水） 公立高校後期選抜
◇7日（水）3年総合テスト⑤	◇12、13日（木、金） 3学期期末テスト	◇11日（火） 1、2年クラスマッチ
◇20日（火）参観日 1年総合発表会		◇13日（金）三年生を送る会 ◇17日（火）3学期終業式 ◇18日（水）卒業証書授与式



## 学校からのお知らせとお願ひ



冬休み中、緊急時等の連絡は以下のようにお願ひいたします。

- 1／5（月）の8：10～16：40  
→学校へ（当番の職員が対応します。校内巡視等で電話に出られない場合があります。ご了承ください。）
- 1／5の上記以外の時間及び、12／27（土）～1／4（日）  
→市役所（22-4100）へ
- 生徒指導だよりも書かれていますが、冬休み中に事故等に遭った場合は、まずは警察に連絡をお願いします。学校への連絡は後でも構いません。よろしくお願ひします。



保護者の皆様には、本校教育活動へのご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。お陰様で生徒職員ともに大きな事故などなく2学期を終えることができました。3学期もよろしくお願ひいたします。よいお年をお迎えください。